



Datos estadísticos

Los aeropuertos canarios registran en lo que va de año más de 15 millones pasajeros, un 4,4% más que en el mismo periodo 2017

- El tráfico de pasajeros nacionales aumentó un 20,2%, con 4.957.893 viajeros

14 de mayo de 2018

Los ocho aeropuertos canarios han registrado, en lo que va de año, 15.077.361 pasajeros, lo que supone un incremento del 4,4% respecto al mismo periodo de 2017. De la cifra total de pasajeros comerciales (14.897.515), 9.939.622 corresponden a tráfico internacional, con un descenso de un 1,8% respecto al mismo cuatrimestre del pasado año, y 4.957.893 a nacional, con un aumento del 20,2%.

Los aeropuertos del archipiélago con mayor número de pasajeros durante estos cuatro meses fueron Gran Canaria y Tenerife Sur, con 4.687.670 (+5,4%) y 3.848.666 (-1,6%) respectivamente, ocupando el quinto y sexto lugar de la red de Aena. Le siguen Lanzarote, con 2.358.474 (+1,5%); Fuerteventura, 2.017.368 (+5%); Tenerife Norte, 1.617.476 (+20,4%); La Palma, 462.194 (+7,8%); El Hierro, con el mayor incremento porcentual en el cuatrimestre, con un 43,7% más y 71.831 viajeros; y La Gomera, 13.682 (+16,9%).

El número de operaciones contabilizadas en el archipiélago es de 137.052, un 10,2% más que el mismo periodo de 2017, y se transportaron 12.455 toneladas de mercancía.

Abril

Durante el pasado mes, los aeropuertos canarios registraron un total de 3.684.732 pasajeros, un 3,3% menos que en abril de 2017. De la cifra

total de viajeros comerciales 3.649.470, 2.311.132 fueron de vuelos internacionales, un 11,2% menos, y 1.338.338 de nacionales, un 13,9% más. Cabe destacar que el pasado año 2017 la operativa especial de Semana Santa fue en abril, mientras que este año ha sido en marzo, lo que se ha dejado sentir en algunos aeropuertos.

Los aeropuertos que atendieron a un mayor número de viajeros fueron Gran Canaria, con 1.092.340 (-2,1%); Tenerife Sur, con 894.553 (-11,1%) y Lanzarote, con 600.312 (-8%). Fuerteventura registró 507.318 pasajeros (-4,6%); Tenerife Norte, 450.340 (+18,6%); La Palma, 116.281 (+6,1%); El Hierro, con el mayor incremento porcentual, 19.540 (+37,3%), y La Gomera, 4.048 (+15,6%).

En cuanto al número de operaciones, se efectuaron 34.366, un 9% más que en el mismo mes del año anterior. En lo que respecta al tráfico de mercancías, se transportaron más de 3.017 toneladas, lo que supone un 1,6% más que en abril de 2017.